

校長着任式



4月7日（月）、校長着任式が行われ、新たに高橋司（たかはし つかさ）先生を校長としてお迎えしました。

式は体育館で実施され、生徒・教職員が一堂に会する中、厳粛ながらも温かい雰囲気のもと、滞りなく進行されました。

高橋校長は着任のあいさつにおいて、chance と change に言及され、「自分が変われば、機会が生まれる」と力強い言葉で生徒たちにエールを送りました。生徒たちはその言葉に耳を傾け、真剣なまなざしを向けていました。

本校はこれからも、高橋校長のもとで、生徒一人ひとりの夢の実現に向けて、さらなる飛躍を目指してまいります。

新任式



続いて新任式が行われ、本年度は新たに13名の教職員を本校にお迎えしました。

着任された先生方は一人ずつ紹介され、代表として佐藤真弓先生よりごあいさつをいただきました。佐藤先生は新任者を代表して、「本荘高校で多くのことを学び、自分自身も成長していくことを楽しみにしています。本荘高校のさらなる躍進に力を尽くしたい」と述べられ、生徒たちからはあたたかな拍手が送られました。

新たな仲間を迎えた本校は、教職員一同、力を合わせてこれまで以上に活気ある学校づくりに努めてまいります。